



Communauté de Communes
Parthenay-Gâtine

COMMUNIQUE DE PRESSE

Date : 11 octobre 2023

Service communication

Jérôme Chaussoneaux / tél. 05 49 71 08 80 / chaussoneauxje@cc-parthenay-gatine.fr

INTERLOCUTEURS :

Elu : Jean-Michel Prieur, Président de Parthenay-Gâtine, Alexandre Martin, Vice-président de la Communauté de communes Parthenay-Gâtine, en charge de la jeunesse et de la citoyenneté, Sandrine Largeau, adjointe au Maire de Saint-Aubin-le-Cloud

Service : Maryne Charrier, Directrice ALSH Saint-Aubin-Le-Cloud

NOTE DE PRESSE

Cap vers les JO

Les Jeux olympiques seront le Fil rouge de l'année des accueils de loisirs. Première action, l'intervention de Sébastien Bichon, médaillé de bronze en cyclisme des Jeux paralympiques de Sydney en 2020 ce mercredi 11 octobre.

Découverte du sport

Tout au long de l'année, les enfants des accueils de loisirs vont découvrir le sport, ses bienfaits (la santé, le plaisir procuré lors d'une activité sportive), ses valeurs (le respect, la discipline, l'esprit d'équipe), le rôle de la nutrition, l'hygiène de vie.

Le territoire a la chance d'accueillir une délégation du Cap Vert avant les Jeux Olympiques. Ce sera l'occasion pour les jeunes de découvrir ce pays, sa culture, les disciplines sportives pratiquées par les sportifs de la délégation et surtout d'échanger avec les sportifs lors de leur séjour sur le territoire.

Sensibilisation au handicap

L'athlète Sébastien Bichon, médaillé de bronze en cyclisme des jeux paralympiques de Sydney, intervient auprès des enfants afin de les sensibiliser au handicap et de leur monter à travers ce témoignage que l'être humain a des ressources incroyables.

Ce témoignage permet aux jeunes :

- de mieux appréhender le monde du handicap et des diversités,

- de prendre conscience de leurs capacités de résilience,
- d'envisager le futur avec optimisme,
- de comprendre l'importance de croire en soi et en ses rêves,
- de s'engager pour une société plus inclusive, plus juste, plus responsable et plus solidaire.